
Im Sommerloch
Ist  es  nicht  merkwürdig,  das  ausgerechnet  jetzt  –  im
Sommerloch  –  ständig  von  Razzien  gegen
Verfassungsschutzspitzel Neonazis die Rede ist, während vorher
die  NSU  jahrelang  unbeheligt  morden  konnte?  Hoffen  die
wirklich,  damit  die  Diskussion  über  die  Totalüberwachung
beiseite schieben zu können?
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